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Veja as ações 
do mês de Abril

Muito 
trabalho
pra contar
Muito Muito Muito 



Conversei sobre a criação da 
Subcomissão Permanente do 
Leite no “Jornal AgroNotícias”. 

AGROMAISAGROMAIS

ENTREVISTAS



Conversa com o apresentador 
Danilo Caixeta para o Programa 
Política Cruzada. Conversamos 
sobre falta de energia no campo, 
CPI do MST, reforma tributária, 
avaliação do governo Lula. 

A convite do Canal AgroMais, 
participei do Programa Questão 
de Ordem com Valteno Oliveira. 
Falamos sobre a cadeia produtiva 
do leite.

TV PARANAÍBA

CANAL AGROMAIS



Nos dias 25 e 26 falei sobre 
o Lançamento da Frente 
Parlamentar em Apoio ao 
Produtor de Leite e as minhas 
agendas na Câmara com a 
JovemPan News, o Partido 
Progressistas e a TV Paranaíba.

FPPL



Reunião com o líder 
e filiado ao Partido 
Progressistas (PP), 
Mário Knichalla. 
Conversamos 
bastante sobre 
o futuro, política 
e atualizações 
partidárias.

LÍDER MÁRIO 
KNICHALLA

VISITASVISITASVISITAS



Os vereadores Leandro 
Neves, Raphael Leles, 
Gilberto Rezende, 
Ronaldo Tannus, 
Walquir Amaral, 
Abatenio e Carrijo 
casa um trouxeram 
demandas de suas 
bases eleitorais.

VEREADORES 
DE UBERLÂNDIA



A liderança local da Igreja de 
Jesus Cristo veio pessoalmente 
me entregar um exemplar do 
Livro de Mórmon e me convidar 
para participar da visitação 
pública do Templo de Brasília 
Brasil.

VISITA 
LIDERANÇA 
IGREJA DE 
JESUS CRISTO



Recebi o presidente do 
Dinamarca Futebol Clube, Ari 
Júnior; o treinador, Pedro Matos; 
e o Sr. Ari Marcos, presidente do 
Independente FC. 

Recebi em Brasília os vereadores de 
Uberlândia Zezinho Mendonça, Gilberto 
Rezende, Eduardo Moraes, Carrijo, 
Abatênio Márquez e Sérgio do Bom Preço. 
Também conversei em meu gabinete 
com o vereador Leandro Neves e o de 
Patrocínio Ricardo Balila.

REPRESENTANTES 
DINAMARCA FC E 
INDEPENDENTE FC

VEREADORES DE 
UBERLÂNDIA E 
PATROCÍNIO



Participei do lançamento da 
parceria entre a Prefeitura 
e a ICOM. A partir de agora, 
todos os serviços públicos 
oferecidos pelo município 
terão acesso à plataforma de 
tradução simultânea em Libras, 
desenvolvida pela AME.

Reunião com o vereador de 
Urucuia, Edvaldo de Neli; os 
vereadores de Conquista, Junio 
César de Oliveira, Túlio Moreira dos 
Reis e Fátima Filiaci; os Secretários 
Municipais de Muzambinho, 
Wilson Dias Lima, de Esporte e 
Turismo, e de Governo, Orielton 
Djalma da Paixão; e vereadores 
de Ibiá, Rondomar dos Reis e 
Siliomar José dos Santos.

LIDERANÇAS 
DE MINAS

LANÇAMENTO 
PARCERIA 
PREFEITURA DE 
UBERLÂNDIA E ICOM



Recebi a visita do engenheiro 
agrônomo da Companhia de 
Promoção Agrícola - CAMPO, Marcos 
de Matos Ramos; e do 
vice-presidente do Grupo Associado 
de Agricultura Sustentável (GAAS), 
Maurício Carvalho.

Recebi o vice-prefeito de Três 
Pontas, Luisinho; e o prefeito 
de Caxambu, Diogo Curi. 
Conversamos sobre projetos para 
o Sul de Minas e Região.

ENGENHEIRO 
AGRÔNOMO E 
VICE-PRESIDENTE 
DO GAAS

PREFEITO DE 
CAXAMBU E 
VICE-PREFEITO 
DE TRÊS PONTAS



LIDERANÇAS SUL DE 
MINAS E TRIÂNGULO 
MINEIRO

Recebi meu irmão, Neto Minduri; 
o ex-prefeito Goiano; o vereador 
de Passa Quatro, Xili; o Hudson da 
cidade de Dom Bosco; o vereador 
de Monte Carmelo, João Nunes; 
a empresária Larissa Nunes; a 
Presidente da Casa da Amizade do 
Rotary de Monte Carmelo, Tatiane 
Alves de Souza; o Presidente 
do PP em Delta, Denis Passos; 
vereador Wesley Gustavo Tosarim; 
a enfermeira Andreza Clemente 
da Costa; a professora Elisângela 
Gustavo Passos; os vereadores de 
Itapagipe, Alcenio Neto, Mario Nei e 
Anderson Queiroz; e o suplente de 
vereador de Gurinhatã, Ronivaldo 
Mendes de Freitas.



Recebi a vereadora Fabiana da Pet Agro, 
o Dr. Michel Hosananh e o assessor Gilmar 
José; os empresários da área Gustavo 
Tavares e Marcus Bononi; o vereador 
Joãozinho do Sabé, o engenheiro agrônomo 
Ademar Maximiano e a Camila Gaião 
da ACACAP (Associação dos Cavaleiros e 
Amazonas de Capinópolis); o presidente da 
Comissão de Pecuária de Leite do Sistema 
Faemg, Jônadan Ma, o coordenador da 
Câmara de Leite da OCB (Organização das 
Cooperativas Brasileiras), Vicente Nogueira, 
e o presidente do Sindicato Rural de 
Uberlândia, Thiago Silveira.

LIDERANÇAS UBERLÂNDIA

Conversa com a Presidente 
Nacional do Movimento Mulheres 
Progressistas, Iracema Portella. 

PRESIDENTE 
DO MULHERES 
PROGRESSISTAS



Um bate-papo muito 
importante sobre política com 
a liderança Ceará e o Diretor 
Odelmo Nogueira.

Conversamos bastante sobre 
projetos da instituição que, desde 
2016, realiza um lindo trabalho 
voluntário com mais de 150 
crianças e adolescentes do Bairro 
Glória. 

Um bate-papo muito 

LIDERANÇA CEARÁ 
E O DIRETOR 
ODELMO 
NOGUEIRA

REPRESENTANTES 
ABC DO GLÓRIA



Visita dos diretores Fernando 
Mosna e Danilo Lima da ANEEL 
para apresentar nossa PPP da 
iluminação pública. Um trabalho 
de sucesso que gera grande 
economia, menor emissão de gás 
carbônico e mais segurança pra 
toda Uberlândia.

Encontro com o novo presidente 
da FIEMG Regional Vale do 
Paranaíba, José Alves, e o 
presidente do Sindmetal 
Arquimedes Rosa. Discutimos 
sobre o setor da indústria e 
pautas de interesse da cidade de 
Uberlândia. 

FIEMG VALE DO 
PARANAÍBA E 
SINDMETAL

Visita dos diretores Fernando 

DIRETORES
ANEEL



FAEPU, SIATE 
E CORPO DE 
BOMBEIROS

PRESIDENTE DO 
SINDICATO RURAL 
DE INDIANÓPOLIS
Encontro com o Presidente do 
Sindicato Rural de Indianópolis, 
Daniel Avelar. Conversamos 
sobre política, demandas do 
agro entre outros assuntos. 

Participei de reunião na Faepu 
com militares do Corpo de 
Bombeiros e do Siate. Para 
atender melhor a comunidade, 
conversamos sobre os desafios e 
ações de melhorias. 



SEGURANÇA 
NAS ESCOLAS

VEREADORES 
UBERLÂNDIA
O prefeito Odelmo 
Leão e eu nos reunimos 
com os vereadores de 
Uberlândia, alinhando 
ações a favor da 
população.

Encontro com o Cel. Fernando, 
o Comando da Polícia Militar 
e os secretários responsáveis 
para tratar das nossas escolas. 
Discutimos ações realizadas pelo 
município e pela PM, garantindo 
escolas ainda mais seguras.



Participei da Abertura 
da 88ª ExpoZebu, em 
Uberaba. A maior feira 
pecuária de raças 
zebuínas do mundo. O 
evento realizado pela 
ABCZ reuniu lideranças 
do agronegócio e 
governadores do Estado 
de Minas Gerais. 

ABERTURA 88a

EXPOZEBU

AÇÕESAÇÕESAÇÕESAÇÕES



O ‘Escola Protegida’ tem 
o objetivo de garantir um 
ambiente escolar seguro. É 
destinado a alunos, professores 
e funcionários da rede municipal 
de Uberlândia.

LANÇAMENTO 
APLICATIVO 
ESCOLA 
PROTEGIDA



Acompanhei os trabalhos da 
força-tarefa no Ecoponto do 
São Jorge. Só no primeiro dia 
de mutirão no bairro, mais 
de 284 toneladas de entulho 
foram retirados e 924 criadouros 
eliminados.

Acompanhei o mutirão de limpeza 
da Prefeitura de Uberlândia no 
bairro Shopping Park realizando 
serviços de limpeza e eliminando 
os focos e criadouros do mosquito 
da dengue.

Acompanhei o mutirão de limpeza Acompanhei o mutirão de limpeza 

MUTIRÃO 
SÃO JORGE

MUTIRÃO 
SHOPPING PARK



Prestigiei o evento realizado 
pela Prefeitura de Uberlândia 
e a Futel, que contou com a 
participação de 90 paratletas 
em provas de velocidade, salto 
em distância, arremesso de 
disco, entre outras.

Prestigiei a inauguração 
do viaduto Manoel Carlos 
Rodrigues de Castro Santos, o 
maior da história de Uberlândia, 
garantindo mais segurança e 
agilidade no trânsito.

Prestigiei a inauguração Prestigiei a inauguração 

FESTIVAL 
PARADESPORTO 
ATLETISMO 2023

INAUGURAÇÃO 
VIADUTO EM 
UBERLÂNDIA



Prestigiei o evento realizado 
pela Comunidade Casa Amor e 
Trabalho, no Bairro Tocantins. Foi 
uma manhã de domingo com 
muitos serviços e atividades 
gratuitas pra população.

EVENTO 
COMUNIDADE 
CASA AMOR E 
TRABALHO



Sou um dos 26 membros 
titulares da Comissão Mista 
da Medida Provisória nº 
1154, de 2023, a primeira MP 
editada no governo Lula. O 
texto altera a organização 
e detalha as atribuições 
dos ministérios e órgãos da 
Presidência da República.

BRASÍLIABRASÍLIABRASÍLIA
MEMBRO TITULAR 
DA COMISSÃO 
MISTA



Encontro com o Roberto 
Magalhães e o Fabiano Martins 
do DNIT. Também participaram 
da conversa o diretor de Turismo 
da Prefeitura de Uberlândia, 
Jair Ferraz; e a procuradora 
adjunta da Câmara Municipal de 
Uberlândia, Alice Ribeiro.

VISITAS 
PRODUTIVAS



Participei da Convenção Nacional 
do Progressistas, em Brasília. Na 
ocasião, o senador Ciro Nogueira 
foi reeleito presidente nacional do 
Progressistas. O Prefeito Odelmo 
Leão e eu somos fundadores do 
partido com muito orgulho.

Encontro virtual com o Diretor 
Institucional, Alexandre Peixoto, 
para tratar do plano de ações 
da companhia para melhorar o 
fornecimento nas regiões do Sul 
de Minas e Triângulo Mineiro.

REUNIÃO CEMIG

CONVENÇÃO 
NACIONAL DO PP



Reunião da Comissão que 
aprova requerimentos para 
a realização de audiências 
públicas para debater e 
aprofundar ainda mais o tema.

Participei de várias reuniões nas 
Comissões Permanentes, de 
Defesa dos Direitos das Mulheres 
e da Agricultura, em que foi 
aprovado o requerimento de 
uma audiência pública com a 
Cemig para discutir a situação da  
prestação energética em áreas 
rurais do Estado.

REUNIÃO 
COMISSÃO SOBRE 
VIOLÊNCIA 
OBSTÉTRICA

PRESENÇA 
NAS COMISSÕES



Reunião em que foi apresentada 
a pauta prioritária da instituição 
para acompanhamento no 
legislativo federal. Conversei 
com o Secretário de Estado de 
Agricultura, Thales Fernandes, 
sobre a falta de energia no 
campo.

Entreguei ao Secretário de Estado 
de Agricultura, Thales Fernandes, 
o convite do Governador Romeu 
Zema para o Lançamento da 
Frente Parlamentar em Apoio ao 
Produtor de Leite.

ENCONTRO 
PARLAMENTAR 
FAEMG

CONVITE FPPL 
GOVERNADOR 
ZEMA



Recebi em meu gabinete a visita 
do presidente do Sindicato Rural 
de Ituiutaba, Juarez Muniz; e os 
vereadores de Santa Vitória, 
Carlos Queiroz e Joaquim Lima.

VISITA SINDICATO 
RURAL ITUIUTABA 
E VEREADORES DE 
SANTA VITÓRIA

Sou membro da Frente 
Parlamentar do Cooperativismo 
e participei do Lançamento 
da Agenda Institucional do 
Cooperativismo para 2023.

LANÇAMENTO 
AGENDA 
INSTITUCIONAL DO 
COOPERATIVISMO



O Lançamento da FPALeite aconteceu no 
dia 26 de abril, na sede da Confederação 
de Agricultura e Pecuária do Brasil, e 
irá defender os produtores de leite no 
Congresso Nacional.

LANÇAMENTO DA 
FRENTE PARLAMENTAR 
EM APOIO AO 
PRODUTOR DE LEITE



Tive um bate-papo super 
interessante e descontraído no 
dia 26 com alunos da Escola 
Alef Peretz, de São Paulo, sobre 
a minha história na política, 
o grupo Maria de Minas e as 
prioridade do meu mandato.

VISITA ALUNOS 
ESCOLA ALEF 
PERETZ
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CLIQUE AQUI

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!




